





IDEE UND ZIELE



Als Ziel stand die Kinder aus der Region bzw. aus den Gemeinden Langau mit 692 Einwohnern und der benachbarten Gemeinde Pernegg mit 679 Einwohnern für Blasmusik zu begeistern und für das Vereinsleben zu gewinnen. Mit spielerischen Proben und gemeinsamen Aktivitäten wollten wir die Kinder für das gemeinsame Musizieren begeistern. Außerdem wollten wir ein neues Nachwuchsformat in unserer Region schaffen, das benachbarte Musikvereine noch weiter zusammenrücken lässt und auch in schwach besiedelten Gemeinden großartig entstehen kann.

Das Projekt – Die Vereine



MUSIKVEREIN LANGAU

Gründungsjahr: 1956

Mitglieder: 80

Einwohner Gemeinde Langau: 692



Gründungsjahr: 2023

Mitglieder: 18

*Alle Musiker*innen lernen seit September 2022 in den Musikschulen Thayatal und der W.A. Mozart Musikschule Horn.*

JUGENDMUSIKKAPELLE PERNEGG

Gründungsjahr: 2002

Mitglieder: 41

Einwohner Gemeinde Pernegg: 679

Zeitplan



April 2022

Das erste Kinderkonzert der Mk-Langau (In 80 Tagen um die Welt) wird aufgeführt und begeistert zahlreiche Kinder und Erwachsene.

Juli 2022

Das Konzept für ein Jugendorchester mit „Anfängern“ wird aufgestellt.

**September
2022**

Alle Kinder beginnen in der Musikschule ihr Instrument im Einzelunterricht zu erlernen.

**September –
Juni 2023**

PROBEN
finden 1-2 Mal
pro Monat
mit dem jungen
Orchester statt.

Mai 2023

Erster öffentlicher Auftritt beim Muttetagkonzert am 14. Mai 2023 in der Freizeithalle Langau.

KINDERKONZERT *IN 80 TAGEN UM DIE WELT*



PROBEN DER MUSIKHEROES LAPE



UND AKTIVITÄTEN



MEHRWERT



... FÜR DIE MUSIKER*INNEN

- Gemeinsames Musizieren ab der ersten Stunde
- Kennenlernen und begeistert werden für einen Verein/Musikverein
- Mit Freunden sinnvoll die Freizeit verbringen
- Traditionen pflegen und erleben

... FÜR DIE MUSIKKAPELLEN

- Ein weiteres Vereinseigenes Jugendorchester
- Neue Besucher- und Musiker*innenzielgruppe begeistern
- Begeisterung für Musik und Instrumente auch bei Verwandten, Schulkolleg*innen etc.
- Die beste Werbung für Musikschulen und Blasmusikkapellen ist ein funktionierendes Jugendblasorchester.